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幹  事 高橋　伸安

ＳＡＡ 川口登志雄

笠間　潤平

出席状況 正会員数 39 名 カード出席 3 名
本日出席会員数 23 名 本日の修正出席率 70.27％

◎会長挨拶－蛭田　剛会長
　皆さん、こんにちは。本日もかなり暑い天候になっ
ています。暑い日が続いておりますが、猛暑とか真
夏日とか報道されていました。最近は災害級の暑さ
等あまり使われなかった言葉で表現されております。
十分お体をご自愛下さるようお願い致します。特に
今は夜中の熱中症が多いようです。トイレに行くの
で水分を取らない。電気代がかかるのでエアコンを
使わないとなると夜中でも熱中症になるそうですの
で十分注意をお願いします。先日、いわき平中央ス
カイ衛星ロータリークラブの 1周年記念式典に参加
して参りました。スポンサークラブがいわき平中央
ロータリークラブです。自分のクラブの会員増強も
ままならない中で衛星クラブを作るというのは大変
凄いことだと思います。我々も見習って会員増強に
力を入れ推進して行きたいと思います。私からは以
上です。

◎幹事報告－高橋伸安幹事
 ・国際ロータリー事務所より地区委員会のご質問と
委員会のメールの活用についてメールが届いてお
ります。
 ・2024 年米山記念奨学生カウンセラー研修会開催の
案内が届いています。
 ・勿来夏祭り実行委員会より招待状が届いています。
 ・岡崎南ロータリークラブより年次計画書が届いて
おります。
 ・本日例会終了後に臨時理事会を開催致しますので
理事者の方は残って下さい。

◎各委員会報告
◇出席・スマイル委員会－星　行夫小委員長
 ・本日の出席状況は下記の通りです。
 ・クラブ協議会各委員会方針発表よろしくお願い致
します。蛭田 ( 剛 ) 会長、鈴木（敏）副会長、高橋
幹事、高野、鈴木 ( 一 )、星、嵐、髙萩、川口、木
幡、大友、大平、鈴村、渡邉公平パストガバナー、
佐藤（泰）、鈴木（雅）各会員
 ・出席将励賞ありがとうございました。
　蛭田 ( 剛 ) 会長、高橋幹事、星、小澤、鈴木 ( 修 )、
渡邉 ( 芳 ) 各会員
 ・出席将励賞はスタッフジャンパーをご用意します
のでお楽しみにお待ち下さい。よろしくお願いし
ます。

◇会員増強・DEI 委員会ー鈴村正人小委員長
　先日 6月 22 日 ( 土 ) に今年度の
会員増強セミナーが磐梯熱海の郡
山ユラックスで開催されました。
60 クラブの内 51 クラブ 73 名の参
加で早川ガバナーの会開点鐘で始
まりました。会員増強の実例のご

紹介、退会の理由、入会前の期待、新入会員の紹介
とコミュニケーション、新入会員の役割等の話があ
り早速会長幹事にお願いしました。地区の方針とし
て会員増強 8パーセントの目標達成に向けて頑張り
たいと思います。また、会員増強は全会員でスクラ
ムを組んで達成するように心掛けて欲しいというお
話でした。

クラブ協議会

　　(委員会方針発表 )

　　　

○例会日　毎週水曜日（12:30 ～ 13:30） ○事務局　TEL/FAX（0246）56 － 3473
○例会場　ホテルミドリ 　　　　　E-mail:info@iwakinakoso-rc.jp
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーのマジック
我等の生業
－今月は母子の健康月間です－

ロータリーの行動規範
　　　高野　努　会員

◎クラブ協議会 ( 委員会活動方針発表 )

☆会場監督（ＳＡＡ）　　　　 ＳＡＡ　川口登志雄

　会員各自が充分に注意されコミュニケーションを

とっていただき、クラブとしての品格、気品を保ち、

風紀を守って明るく楽しい例会が進行できるよう心

掛けます。

☆クラブ奉仕第一委員会　　　委員長　木村　博昌

　本年度のＲＩテーマ「ロータリーのマジック」を念

頭に、地区の活動目標及び当クラブ会長方針に従い、

例会の活性化、会員増強、公共イメージのアップを主

な活動目標にし、魅力あるクラブ運営を目指します。

☆会員増強・ＤＥＩ委員会

　　　　　　　　　　　　　小委員長　鈴村正人　

　いわき勿来ロータリークラブ会長方針に沿って会

員増強を目指します。

☆ロータリー情報・戦略計画委員会

　　　　　　　　　　　　　小委員長　斉藤　　隆

　クラブ会員が「ロータリーの目的」を達成するた

めの具体的な目標を策定し実行する。

☆クラブ奉仕第二委員会　　　委員長　鈴木　敏広

　今年度のＲＩ会長のテーマである「ロータリーマ

ジック」及び第 2530 地区早川ガバナーのスローガン

「ロータリーを楽しもう」を基本理念に、担当する出

席スマイル委員会、プログラム委員会、クラブ広報

委員会、親睦活動委員会のフォローアップをして行

きます。

☆出席・スマイル委員会　　小委員長　星　　行夫

　例会出席はロータリアンの義務であることを呼び

かけ、出席を呼びかけます。

☆プログラム委員会　　　　小委員長　小澤　啓一

　ロータリー活動において最も重要な例会を、会長

方針の下各委員会活動内容を考慮し、会員のために

なる魅力ある楽しい企画運営に努める。

☆クラブ広報委員会　　　　小委員長　笠間　潤平

　例会の状況を記録し、内容をまとめた会報を欠か

さず発行する。

☆親睦活動委員会　　　　　小委員長　金成　通太

　クラブ活動を円滑に進めるために会員同士が行事

を通して相互に親睦を深め、好意と友情のあふれた

クラブにする。

☆職業奉仕委員会　　　　　　委員長　柏原　達之

　職業奉仕がロータリーの原点と認識し、会員の倫

理を高め職業を通じての貢献を実践する。

☆社会奉仕・環境保全委員会　

　　　　　　　　　　　　　小委員長　佐藤　政司

　社会奉仕活動は、ロータリークラブ活動の中でも

最も重要な活動と認識のもとに他人や会社に尽くす

のを念頭に地域社会のニーズを的確に備え地域社会

に対する奉仕と PRを心掛けて活動します。

☆国際奉仕委員会　　　　　　委員長　林　　毅彦

　国際奉仕委員会活動の理解を深めるための活動を

行い、米山奨学生を通し、国際親善と理解につなげる。

☆青少年奉仕委員会　　　　　委員長　赤津慎太郎

　青少年の社会に対する奉仕活動を支援し、青少年

の社会性や奉仕の心の育成に貢献する。

☆ロータリー財団委員会　　小委員長　髙萩　勝利

　ロータリー財団活動に対する理解を推進し、財団

プログラムへの参加と地区財団目標達成に努める。

☆米山記念奨学会　　　　　小委員長　吉野　彰芳

　米山記念奨学会の目的及び事業について、会員の

理解と認識を深め、積極的に協力を得るために活動

を行う。

☆会　計　　　　　　　　　　委員長　佐藤　泰良

　年度予算計画の基づき適正かつ円滑な予算実行な

らびに資金管理を遂行します。

出席はロータリアンの三大義務の一つです




